

Enrique Graue confirma que Yasmín Esquivel ya presentó pruebas para responder a los señalamientos del plagio

La ministra Yasmín Esquivel compareció por medio de un representante ante el Comité de Ética de la UNAM, con el fin de exponer los argumentos de su defensa ante las acusaciones de haber plagiado una tesis para titularse como abogada.

Así lo confirmó el rector de la UNAM, Enrique Graue, al señalar que en tanto no haya un dictamen no se puede hablar de las sanciones que podrían aplicarse a la juzgadora.

En entrevista durante la firma de un convenio de colaboración con la Cámara de Diputados en el Palacio de San Lázaro, Graue dio a conocer que Yasmín Esquivel presentó ya las pruebas y argumentos para responder a los señalamientos del plagio.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEwbHKHDXaHZbXE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213020&parld=75F18D3264FEE48F%212990&o=OneUp